

Réunion de groupe Loups Blancs

11/06/2020

Présents : Annick, Fabienne, Paul, Sabine, Zoë, Wendy, Sandra, Claire, Lisyg, Isabelle, Rozenn, Olivier

Excusé.e.s : Sarah

1. point sur protocole sanitaire pour accueil de mineurs avec hébergement infos de la DDCSPP + ministère

Port des masques pour encadrants lorsque la distanciation physique n'est pas possible, et pour les jeunes de + de 11 ans dans les transports, activités sportives, sortie du camp

Les textes parlent de plateaux repas => a-t-on le droit de faire à manger, les jeunes peuvent-il le faire ? Oui ce sera possible mais avec des masques, bcp de règles, sans doute des contrôles

Sabine : Désinfection des tentes une fois par jour ??? Dans ces conditions ça remet les camps en cause

Hébergement sous tente : doit permettre respect des règles : nb de m²

Dominique Doucet (article Ouest France) : interdiction de sortir du camp en groupe (mais l'article date de fin mai)

Exploration (sans adultes) : 4 maxi, port du masque obligatoire => pas d'explo pour les éclés, OK pour argau / aînés mais par groupe de 4

Annexe spécifique scouts doit sortir mais on ne l'a pas

Est-on obligés de respecter ça ? Oui car si on ne le fait pas et qu'il y a un souci on a un problème, surtout qu'on fait partie d'une fédération

Cas COVID en rapide diminution : peut-on faire comme si les enfants n'allaient pas être malades ? Sans doute assouplissement le 22/06, mais peut-on tabler là-dessus ?

Ne pas passer trop de temps là-dessus, car LB ne sera pas organisateur de camp. On verra plus tard avec les groupes qui accueilleront nos enfants. *Prévoir une analyse collective du texte ?*

Les Scouts de France ont annulé tous les camps à l'échelle nationale pour l'été, les scouts d'Europe ont maintenu des camps de 3 jours.

2. Camp lutins

Les lutins partent avec Montaigne en Normandie

Descriptif envoyé aux parents

Peu de retours : retour positif de Morgane, négatif pour Marin et Elliot

Le camp avance bien, bien calé

Voir avec Fanch' pour organiser, si possible, une rencontre entre lutins des deux groupes

2 semaines ça fait long : Franch a choisi ça, on n'a pas posé la question de participer qu'à une partie du camp mais ce n'est pas vraiment la politique. *Lui demander son avis.*

3. Camp éclés

Différentes options dont un camp dans le Lot avec des éclés de St Etienne (organisé par David, papa respons)

- 1. Camp dans le Lot

Lysig : a téléphoné à Anne-Lise. contact positif mais inquiétudes partagées sur les normes sanitaires qui risquent d'entraver les activités

Gros warning : le groupe envisage la possibilité d'annuler le camp, notamment à cause du protocole sanitaire, donc risqué d'envisager d'envoyer nos éclés là-bas

Sandra : Anne-Lise a appelé, ils ont décidé d'annuler sous réserve d'assouplissement sanitaire

- 2. Contact avec Plume d'Eau / Robinson

Directrice : Meije à Sérent chez Benji, ou les éclés étaient déjà l'an dernier => pas idéal mais c'est une valeur sûre

Avis différents sur le camp de l'an dernier. Certains jeunes ont trouvé qu'ils avaient un peu tourné en rond. Mais retour positif pour d'autres.

Cela permettrait de rencontrer d'autres jeunes avec lesquels le feeling serait peut-être meilleur. Ca devient le plan principal. *Lysig appelle Meije. (Confirmer la possibilité d'accueillir nos éclés, les dates, le coût, les besoins d'encadrement.)*

- 3. Montaigne / Charcot (St Malo)

Childéric a contacté la directrice du camp. Les deux groupes avaient prévu initialement un camp ensemble, mais on envisagé de faire deux camps pour pouvoir accueillir des jeunes de LB. Dans cette hypothèse, les éclés iraient avec Montaigne. Pb : si les respons s'entendent bien, la mayonnaise n'a pas vraiment pris entre les jeunes → Plutôt un plan de dernier recours.

Montaigne et Charcot en attente de notre position (conseil de groupe au même moment) : le conseil choisit de prioriser l'option PdO/Robinson et de ne pas bloquer l'avancer du travail de préparation chez MTG/Charcot.

On a quand même un problème d'encadrement : ~15 éclés, une seule respons sûre (Lysig). Eva : on attend la réponse. Avantage du camp Robinson/PdO : l'encadrement de Robinson pourrait permettre de n'avoir qu'une seule respons' de chez nous.

4. Camp louveteaux

5-6 intéressés. Montaigne propose de les accueillir à Plerguer avec Charcot. Ils laissent tomber le camp solo à Pancé

Dates inconnues : demande 3 semaines max en juillet

A confirmer auprès de MTG/Charcot : possibilité d'accueillir nos louveteaux, encadrement

(diplômés/stagiaires/autres), dates, coût

Max, Thibaut, Charles : 3 respons disponibles, pas diplômés !!

Antonin Gautier est intéressé pour être stagiaire BAFA (17 ans), mais pas avec son frère Léandre (éclé)

5. Plan alternatif (plan "Z")

On fait une organisation familiale, non-déclarée, sur une semaine, encadrée par des parents volontaires, en autonomie partielle pour les plus grands.

6. Divers

Journée du 27/06 :

- respons éclé.e.s disponibles (Lysig, Eva, Childéric). *À annoncer aux parents et organiser*
- respons louveteaux/louvettes et luntin.e.s pas dispo => on annule

Respons en difficultés financières qui ne font pas de camp à cause de ça. Proposition aux parents de redistribuer le trop perçu de l'année pour aider les respons. Rembourser les parents et faire appel aux volontaires pour aider financièrement les respons à titre privé.

~50-60 € de trop perçu par enfant x ~40 enfants pour ~10 respons. Ca représente entre 100 et 200€ par respons selon le nombre de personnes qui acceptent de donner. Anonymat nécessaire.

On attend que les respons nous donnent leur avis

Annick regarde si elle trouve une solution pour créer une caisse de solidarité Loups Blancs

Prochaine date : mercredi 17/06 à 20h à la perm + visio